

## REDE ZUR UMBENENNUNG DER WALLSCHULE IN SALLY-PEREL-WALLSCHULE AM 22.04.2022 AN DER WALLSCHULE

REDE VON HERRN BÜRGERMEISTER KLAUS SAEMANN

Meine sehr geehrten Damen und Herren,  
liebe Kinder,

ich begrüße Sie erneut, diesmal auf dem Schulhof unserer  
Peiner Wallschule Sally Perel.

Ich nutze diesen Moment, um Ihnen hier vor Ort die neue Stele  
zu präsentieren, welche den Namen der Wallschule Sally Perel  
aufzeigt, Ihnen aber auch gleichzeitig noch etwas den  
Werdegang der Entscheidung zu erläutern.

Auf einen politischen Antrag aus dem Jahre 2020 hin, in  
welchem beantragt wurde, dass man zur Ehrung von Peiner  
Bürgerinnen und Bürgern bekannte Peiner Plätze, Straßen und  
Gebäude nach eben diesen benennen sollte, machte sich  
Politik und Verwaltung Gedanken dazu, welchen Peiner  
Bürgerinnen und Bürgern eine solche Ehrung zugesprochen  
werden könnte.

Bereits Anfang Oktober beauftragte ich Herrn Kühn, den  
Amtsleiter für das Amt Bildung und Kultur bei der Stadt Peine,

mit der Prüfung, inwieweit die Peiner Wallschule nach ihrem bekanntesten Schüler benannt werden könne.

Schnell konnten wir in einem gemeinsamen Gespräch mit der damaligen Schulleitung, Frau Beil, beschließen, dass das Verfahren auf den Weg gebracht werden soll. So war geplant, den Vorschlag im Schulvorstand der Wallschule möglichst schnell zu beraten.

Leider kam es durch die Corona-Pandemie dazu, dass dieser Termin wiederholt verschoben werden musste.

So dauerte es dann, bis Herr Kühn dem Schulvorstand in einer gemeinsamen Sitzung im Juni 2021 anhand einer Präsentation die Absichten zur Umbenennung erläuterte.

Das Gremium war begeistert und stellte sich einstimmig hinter diese Entscheidung.

So wurde die notwendige Vorlage erstellt und in die entsprechenden Fachgremien geleitet.

Auch die Politik war sich sofort einig – die Wallschule soll den Namen Sally Perels tragen.

So einigte man sich auf den Tag, stieg in die detaillierten Planungen ein und so rückte der heutige Tag immer näher.

Das große Interesse der Politik, der Medien und der Peiner Bevölkerung war überwältigend.

Meine Damen und Herren, und nach all den Vorbereitungen und dem Warten ist der heutige Tag gekommen.

Die Umbenennung der Wallschule in Wallschule Sally Perel.

Die entsprechende neue Stele, welche Sie hier am Eingang der Schule erblicken können, soll den Schülerinnen und Schülern, Eltern und allen Besucherinnen und Besuchern der Schule groß und offen aufzeigen, nach wem diese Schule benannt ist.

Meine Damen und Herren, ich bitte um Applaus für die

„Grundschule Wallschule Sally Perel“

(Applaus)

Noch ein Hinweis von mir: Parallel findet heute ein Schulfest der Wallschule Sally Perel statt.

Bitte nehmen Sie dabei Rücksicht auf die tobenden und spielenden Kinder – schließlich sind wir hier zu Gast, in Ihrer Wallschule Sally Perel.

Vielen Dank.